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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ingendahl , sehr geehrte Damen und Herren! 
 
Auf die zuvor bereits in einigen Reden angesprochenen Maßnahmen, Renaturierung des 
Unkelbachs und Erneuerung der Auflage des Sportplatzes Kripp, haben wir einen anderen 
Blickwinkel. Beide Maßnahmen dienen dem Umweltschutz, dem Gewässerschutz! 
Mikroplastik findet man heute bereits in jedem Fisch und ist beim Verzehr nicht 
gesundheitsförderlich! Ein Ersatz durch Kork und Sand, schont daher Mensch und Umwelt 
und sollte die Investition wert sein. Die Renaturierung des Unkelbachs, analog zur 
Renaturierung des Bandorfer Baches, verhindert das gänzliche Verschwinden des Bachs 
durch versickern und fördert den Verbleib des Wassers im Umland. Diese Maßnahme ist 
allerdings kein Ersatz für den Hochwasserschutz und ist somit im Haushalt nicht treffend 
verplant.  
Wie so Einiges bei Corona in diesen Zeiten, sind die Zahlen auch im Haushalt überwiegend 
Spekulation und beruhen auf Schätzungen! 
Der Investitionshaushalt wurde der Situation und im städtebaulichen Bereich die 
Auswirkungen der Landtagswahl abwartend angepasst. Der Personalplan ist zu erfüllen. 
Alles Weitere beruht auf Steuerschätzungen, die abhängig von der Dauer und Härte des 
Lockdowns, noch heftig schwanken. Diese Schwankungen können und werden die 
Entscheidungen des Rates noch massiv beeinflussen! 
Dem Bericht des RPA haben wir zugestimmt und bedanken uns für die treffliche 
Zusammenarbeit und Unterstützung an dieser Stelle durch die Mitarbeiter der Verwaltung. 
Ein besonderer Dank gilt den Mitarbeitern der Kämmerei und unserem Kämmerer Marc 
Göttlicher, die unter den bekannten Umständen, einen halbwegs belastbaren Haushalt 
erstellt haben, der aufgrund der guten Arbeit in den Vorjahren von Rat, Ausschüssen und 
Ortsbeiräten, zwar gebremst, aber dennoch positiv in die Zukunft blicken lässt. 
Wir bedanken uns für die überwiegend gute und konstruktive Zusammenarbeit im 
vergangenen, recht übellaunigen Jahr, bei den Kollegen ( die weibliche und sächliche Form 
sind hier eingeschlossen ) in den Räten, Ausschüssen und in der Verwaltung! 
Wir wünschen Allen ein friedvolles Weihnachtsfest und ein in allen Bereichen besseres Jahr 
2021! 
 
 
 
Kenneth Heydecke 
 
 


